



# 風だより (2024年11月)

社会福祉法人 将友会  
風の丘・上大岡東保育園  
TEL 045-846-3938  
FAX 045-846-3992

## 「笑顔、涙、そして成長の日」

澄んだ空気が、鼻からすっと胸に染みわたる心地のよい季節となりました。10月には運動会を無事に開催することができ、改めてご参加いただいた保護者の皆さまに心から感謝申し上げます。

子どもたちがサークルタイムで「どんな運動会にしたいか?」を話し合い、みんなで考えながら形づくりの運動会を目標に進めていきましたので、準備期間中に自分たちで工夫を重ねたり保育者がアイデアをそっと手渡してみたりと、やってみることに向けて少しずつ変わっていく姿が印象的でした。当日もやり遂げた子どもたちの満足げな表情や笑顔、流れる涙、親子で楽しむ姿、温かい声援が会場全体を包み、とてもアットホームな運動会となったのではないかと感じています。

子ども達にとっても良い思い出になったと思いますし、私たち保育者にとっても、子ども達の成長や自由な発想を傍で感じられたことが何より貴重な経験となりました。移管後初めての運動会ということで、実は子どもたち以上に緊張していたのは保育者の方だったのかもしれませんが、それでも、子どもたちが主体的に取り組む姿に支えられ、運動会後のご家庭からのメッセージにも支えられ、「子ども主体の保育」という目標をさらに深めていかねば!と感じています。これからも、『子どもたち一人ひとりがのびのびと幸せに毎日を過ごしていける保育園』づくりに努めていきたいと考えていますので、どうぞご家庭からも保育園・保育者に対するご意見やご感想をお寄せいただければ嬉しいです。

(園長 前田一徳)

## 11月の予定

- 11/7(木) なかよし遠足(幼児クラス)
- 11/8(金) 三者協議会(2回目) 17:30~
- 11/9(土) 親子であそぼう会(乳児クラス)
- 11/13(水) 近隣園合同避難訓練(きりん組)
- 11/18(月) 歯科健診 9:30~
- 11/20(水) 引き取り訓練
- 11/27(水) 一緒にあそぼう会(うさぎ組)
- 11/28(木) 内科健診 9:15~

## お楽しみ会(幼児クラス)のお知らせ

日程:12月14日(土)  
場所:風の丘・上大岡東保育園  
1Fホール  
☆詳細は、別途お知らせします。

## 園児引き取り訓練について

11月20日に「園児引き取り訓練」を行います。自然災害はいつ起こるか予測が難しく、そのため防災の備えが重要となります。保育園では毎月、地震や火災を想定した避難訓練を行っています。11月20日(水)はお迎え時に保護者の方との引き取り訓練を予定しています。災害や非常事態に備える大切な機会と捉えていますのでご協力を宜しく願います。

☆災害時を想定して、一人ずつ「園児引取人届出書」(※入園児にご提出いただいている書類です)へ記入をお願いしますので、お時間をいただくかと思いますがご協力を宜しく願います。

## 個人面談のお知らせ

- ★きりん組 10/25(金)~11/12(火)
- ★うさぎ組 11/13(水)~11/21(木)

## 園の育児支援事業

- 11/12(火) いただきます(食育)
- 11/26(火) おともだちとあそぼう
- 11/29(金) 絵本読み聞かせ&誕生会

## 園からのお願い

- ★服装について  
チュニックのように丈の長いTシャツや、身体に合っていない大きめの服装は安全を考慮しご遠慮願います。気温低下により、衣服を半袖から長袖へ入れ替えて頂くなど、身の回りの物のご準備をお願いします。  
☆詳細はクラス別でコドモンにて配信いたします。



## クラスだより (2024年11月)



秋晴れの爽やかで気持ちが良い天气が続き、園庭に出て駆け回ったり、落ち葉を拾ったり、砂場で型抜きをしたり、元気いっぱい戸外遊びを楽しんでいます。0歳児さんは更に歩行が安定し活動範囲拡大中。高い所が大好きなので安全に気をつけて見守っています。1歳児さんはパズルに挑戦したり路線を繋げたり考察しながら遊びを楽しんでいます。親子で遊ぼう会では、普段の園生活の姿を見て頂きたいと思います。保護者の皆さんと楽しい時間を過ごせることを楽しみにしています。



雨天時にホールで行う「リズム」遊びが大好きな子どもたち。保育者の真似をしながらうさぎやかめ、あひる…と動物の真似っこを楽しんでいます。慣れない場所に戸惑うお友だちもいますが、うさぎ組のお部屋でも「せんせいみて!」と披露している子どもたちです。親子で遊ぼう会では、子ども達の好きなリズム遊びに加えふれあい遊びや製作等ゆっくり親子での時間を楽しむことができるようご用意しています。当日、保護者の皆様と子どもたちにとって素敵な時間になることを楽しみにしています。



運動会で、成長した姿を見せることができたこあら組!おうちの方にたくさん褒めてもらい自信がついたようです。最近、散歩に行きかけっこをしたり、鬼ごっこをしたり走ることが好きになっているこあら組さんです。園庭では、鉄棒に興味を持ってぶら下がったり、ぶたの丸焼きに挑戦したりしています。お部屋では、紙飛行機をつくり飛ばすことが好きで楽しんでいます。来年の運動会では、どんなことができるようになるか楽しみですね。11月は気温差が激しくなり、体温調節が難しくなってくると思いますが、しっかり手洗いうがいをしていきたいと思っています。



運動会が終わり、達成感にあふれる良い表情をしているぱんだ組です。気候も秋らしくなり、自信を持って身体を動かしています。室内の遊びでも「先生、見て!」と出来るようになったことを誇らしげに見せたり、経験したことや自分が感じたことを保育者だけでなく、友達同士でも伝え合っています。また、クラスでは生活や遊びの中で、自分の気持ちをどう相手に伝えればよいか考える時間を設けました。気持ちの伝え方、どのような言葉を選んだらよいか等、難しい時もありますが、自分自身で考え、相手を思いやる大切さを感じながら関わっていけたらと思っています。



運動会を終え、自分達で考えた競技が保護者の方々に褒めてもらえたことが大きな自信に繋がり、自分達ならどんなことでもできると思ってくれているのではないかと思います。11月は気候が安定してきたので、散歩などの園外活動を中心に過ごし、子ども達の大好きな虫たちに触れ、木々や葉の色の変化など秋の自然を楽しんでいけるような一か月を送っていければと思っています。また、幼児クラスでの異年齢交流として遠足もあります。違うクラスの友だちと散策をする機会もあり、自然と触れ合いながら異年齢での交流も深めていき、充実した遠足になるようにしていきたいと思っています。